

FALTA  
PAGINA

FALTA  
PAGINA

Información política

FIRMA DEL REY
De Guerra. Concediendo merced del hábito de Montesa a los Sres. D. Angel y D. Antonio Cabeza de Vaca y Carvajal.

TAMBIÉN EL CONDE?
Un periódico dice que el conde de Romanos está interviniendo en forma por demás significativa en el desenvolvimiento de la política económica de este Gobierno...

LO QUE DICE PIDAL
El ministro de Marina ha dicho que lleva ya redactados siete presupuestos de su departamento y que antes de hacer el octavo dejará la cartera que desempeña.

DIMISIONES Y ACUERDO
Ayer se dijo en el Congreso que el señor Villanueva había escrito al Sr. Canalejas presentándole la dimisión de la cartera de Fomento.

LA JUNTA DE ARANCELES
Ayer se reunió la Junta de Aranceles, presidida por D. Amós Salvador, aprobando las valoraciones de 1911 y dos mociones presentadas por el Sr. Sala y el director de Aduanas.

UN MILLÓN DE ECONOMÍA
En el presupuesto de Gobernación se ha suprimido un millón de pesetas, que se destinaba a implantar servicios en Correos y Telégrafos.

LA APERTURA DE CORTES
Algunos ministeriales han aconsejado al Sr. Canalejas que aplazara la apertura de las Cortes hasta el 12 de Mayo; pero el presidente y lo mismo el ministro de Hacienda han dicho que eso no es posible por ningún concepto...

HA REGRESADO EL RIF, DONDE HA RECOGIDO IMPRESIONES, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

PUEDO HABER CRISIS?
Las noticias que ayer circularon respecto a la crisis, y que nosotros recogimos, no son desprovistas de fundamento ni mucho menos, pues en el día del miércoles hubo un gran revuelo en el Gabinete.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

HA REGRESADO EL RIF, donde ha recogido impresiones, que se propone exteriorizar en la primera ocasión que se presente en el Parlamento, el diputado tradicionalista don Joaquín Llorens.

Se encuentran en Madrid monseñor y madame Libburu, que han llegado de San Juan de Luz, y se hospedan en casa de los condes de Vilches.
—De Londres ha regresado D. Alberto Thiebaut.
—El senador Sr. Presilla ha salido para el balneario de Villaharta.
—El marqués de Casa-León, acompañado de su señora, se encuentra en Granada, donde residirán algunos días.

Se anuncia para los primeros días del mes próximo el enlace de la señorita María Sanomé Robert López de Rego con D. Benjamín Gras.
NOTICIAS VARIAS
Se ha otorgado merced de hábito de caballero de la Orden militar de Santiago a D. Joaquín de Loygorri y Vives, capitán de Infantería, y del de Montesa, a los señores D. Angel y D. Antonio Cabeza de Vaca y Carvajal.
—Le ha sido practicada una operación al mayor domo de semana de S. M. D. Luis Herreros de Tejada.
—Se anuncia una fiesta en casa de los marqueses de Valderrazo.

Camisas, corbatas LOS LUIS Zorrilla, 4.

Ejercicios espirituales
En el Colegio de Chamartín de la Rosa empezarán el martes 14 de Mayo, por la tarde, los ejercicios espirituales para caballeros, dirigidos por el reverendo padre Rubio, sacerdote jesuita, y terminarán el 20 por la mañana; comprenden cuatro días festivos, que son: San Isidro, la Ascensión del Señor, el cumpleaños de S. M. el Rey y el domingo 19.

Los que han ido alguna vez recordarán con gratitud el bien espiritual que recibieron sus almas, y el solaz y descanso que les proporcionaron en sus fatigas y trabajos.
La amenidad de los jardines, a disposición del ejercitante, y el aire puro del campo, hacen de aquel lugar un verdadero recreo espiritual y corporal.

Los caballeros piadosos que, no perteneciendo a esta Congregación, desean asistir a estos santos ejercicios, tienen que avisar al vicesecretario de la Guardia de Honor, que vive en la calle de San Nicolás, 11, segundo, desde el 8 de Mayo al 13 inclusive, de dos a cuatro de la tarde, para enterarse del reglamento y condiciones que hay que cumplir antes de ser admitido.

PAÑOS INGLESES LOS LUIS Zorrilla, 4.

INSTITUTO DE INGENIEROS CIVILES
La Comisión gestora de la Junta Superior de la Asociación de Ingenieros Industriales, asistida de los presidentes y representantes de las agrupaciones regionales, teniendo en cuenta los ofrecimientos recibidos en el deseo de evitar todo obstáculo a su cumplimiento y respondiendo a las altas indicaciones que ha tenido la hora de merecer, ha acordado que mientras se prosigue con toda firmeza y creciente energía por cuantos medios estén a su alcance la campaña emprendida por los ingenieros industriales y los alumnos de las escuelas del ramo, para conseguir y tocar en la labor ministerial y parlamentaria el resultado de sus justísimas aspiraciones, encomendando a los alumnos de dichas Escuelas depongan su actividad en espera del pronto cumplimiento de ofrecimientos tan venturosos repetidos.

A su vez, la Junta Superior de Ingenieros Industriales, después de muy detenido estudio, ha acordado y entregado al señor marqués de Morella las bases que estima resumen de las atribuciones que reclaman los ingenieros industriales, con el fin de que las presente a la Junta Directora del Instituto de Ingenieros Civiles, reunida con motivo de la consulta hecha por el señor ministro de Fomento al señor marqués de Alonso Martínez, presidente del mismo.

PULSERAS LINDOS MODELOS CASA SEVERIANO

DE INSTRUCCIÓN PÚBLICA
La enseñanza católica, que con tanto acierto y buen éxito se ocupa en la defensa de la instrucción religiosa en las escuelas, viene, ya hace tiempo, recogiendo firmas para una instancia que en breve presentará al señor ministro de Instrucción pública, en la que se pide que la enseñanza religiosa sea obligatoria en la Escuela Superior del Magisterio.

A las adhesiones personales, que suman ya muchos miles, hay que añadir las de los siguientes establecimientos:
Universidades.
Barcelona, en las Facultades de Ciencias, Filosofía y Letras, Derecho, Farmacia y Medicina.
Salamanca, en la Facultad de Ciencias.
Zaragoza, en la Facultad de Ciencias.
Madrid, en las de Ciencia y Derecho.

En los de Badajoz, Barcelona, Coruña, Guadalajara, Figueras, Huelva, León, Logroño, Lugo, Santander, Teruel, Valladolid, Zamora, Madrid, Castellón, Sevilla y San Sebastián.

Escuelas Normales.
Alicante, Burgos, Córdoba, Coruña, Guadalajara, Logroño, Oviedo, Sevilla, Toledo, Valladolid, Valencia, Zaragoza y Zamora.

Seminarios.
Avila, Orihuela, Cádiz, Coria, Sacromonte de Granada, Huesca, Astorga, Sevilla, Logroño, Lérida, Santander, Toledo, Valladolid, Zamora y Zaragoza.

Escuelas.
Las de Ingenieros Industriales y de Artes y Oficios de Madrid y la de la Coruña.
Las de Comercio y Arquitectura, de Barcelona, y la Academia de Ciencias y Artes, de Barcelona.

Nosotros felicitamos de todo corazón a nuestro querido colega y le animamos a seguir tan loable campaña.

Los alumnos del último curso de la carrera de pilotos de la Escuela de Náutica, de Barcelona, se quejan de la última reforma hecha en el plan de estudios.

Nosotros creemos que dichos alumnos están comprendidos en una disposición general, en la que se dispone que los alumnos que se matriculen con arreglo a un plan de estudios, tienen, forzosa y necesariamente, su carrera con arreglo a aquel plan.

Hace una porción de días denunciábamos la fidedigna, con la que se procedía en la resolución de un expediente formado a la maestra de la escuela de Feneños (Galicia), cuyo expediente anda reglando de junta en junta, sin que en ninguna se atreva a resolver de plano sobre el asunto, nada limpio del tal expediente.

Llamamos la atención del Sr. Alba sobre esta fidedigna, que tanto perjudica al buen nombre de la Administración.

El Consejo en Palacio

A las once de la mañana de ayer se reunieron los ministros en Palacio, para celebrar Consejo bajo la presidencia del Rey. Después de terminada esta reunión los ministros celebraron un breve Consejo.

De ambas reuniones dio cuenta después a los reporters el Sr. Canalejas, que dijo lo siguiente:
—En el Consejo de Palacio he hecho una ligera exposición de los asuntos pendientes en el interior, y de asuntos internacionales no he dicho nada, porque en el momento nada tenía que comunicar.

Las noticias de Melilla continúan siendo algo pesimistas por lo que pueda ocurrir en la zona. También habló el Sr. Canalejas del hallazgo de armas en Galicia y de la catástrofe ferroviaria registrada en Jaén.

Todas las noticias coinciden en que sólo hubo dos muertos, y que los heridos mejoraron. Después habló el ministro de Hacienda, exponiendo el estado en que se encuentran los presupuestos, afirmando este acuerdo entre él y todos sus compañeros, tropezando sólo con la dificultad de escasear el tiempo para ultimar la obra.

Terminado el Consejo, los ministros abandonaron la cámara regia, reuniéndose en Consejo en una habitación contigua, cambiándose impresiones según D. José, sobre algunas cosas, pero sin adoptar acuerdos.

El jefe del Gobierno cree que en la recepción diplomática de hoy hablará el embajador francés y el ministro de Estado, pues la entrevista de anteaer fué de pura cortesía.

El Sr. Canalejas terminó diciendo que el general Aldave comunica que por el campo moro circulan toda clase de rumores e infundios, llegándose a decir por los kabilios que han sido degollados todos los cristianos.

A continuación facilitó a los periodistas el decreto siguiente, firmado por el Rey:
Art. 1.º Los desertores de las penas correctivas que les hubiesen sido impuestas o pudieran corresponderles:
1.º A los individuos del Ejército y de la Armada que se encuentren declarados desertores y a los que en la actualidad se hallen sometidos a procedimiento como tales, sea cualquiera el punto de la deserción, siempre que no hubieren cometido otro delito.

A los declarados prófugos de clasificación y a los que, en la actualidad se hallen ultimando en beneficio de los asociados, siendo autorizada la Comisión permanente para terminar estos asuntos.

Después de animada discusión entre los señores barón de Velasco, Graells, de Castro, Bautista y otros varios se levantó la sesión.

El Consejo de ministros se ha vuelto atrás de su acuerdo, abriendo el paso de los Dardanelos en vista de la nueva acción naval que Italia se propone emprender.

La bahía de Sollum.
LONDRES 25. 13.
Comunican del Cairo que el Gobierno ha adoptado medidas encaminadas a la administración de la bahía de Sollum, considerada por los turcos como propiedad de Egipto.

Por Salónica.
CONSTANTINOPLA 25. 13.
Se han tomado importantes acuerdos referentes a Salónica en previsión de un ataque por parte de los italianos contra la ciudad, así como contra el fuerte Karahorun.

Han sido instaladas muchas minas submarinas. Además, ha sido prohibido el paso de buques a menos de tres kilómetros de las fortificaciones.

Los pasos por tierra también han sido reglamentados. Las centinelas han recibido orden de disparar a los contraventores de estos mandatos.

Concentración de fuerzas.
ROMA 25. 14.
Aunque el Gobierno nada ha dicho sobre el particular, sábase que en Tobruk se está operando una concentración de tropas italianas, que pronto iniciará una acción energética en la frontera oriental de Tripolitania.

¿Habrá paz?
ROMA 25. 15. 10.
Se cree que Turquía accederá seguramente a las proposiciones de las potencias. La negativa primera del Gobierno de Constantinopla se hará hoy pública oficialmente y causará profunda sorpresa y contrariedad en la opinión.

Noticia oficial.
CONSTANTINOPLA 25.
Desmiente el ministerio de la Guerra la muerte del general Enver Bey, quien se halla restablecido ya de las heridas que recibió en uno de los últimos combates.

Sidi-Said, bombardeado.
TRÍPOLI 25.
La escuadra italiana ha bombardeado Sidi Said, destruyendo dicha ciudad.

Segundo Congreso internacional de ciencias administrativas
La Comisión organizadora se reunirá en esta corte en Asamblea el lunes 29 del actual, a las tres en punto de la tarde, en el salón de sesiones de la Real Academia de Jurisprudencia (Marqués de Cubas, 9), con todo el personal de las siete Secciones, que presiden los Sres. Santamaría de Paredes, Sánchez Román, Besada, Dato, La Cierva, general Aznar y almirante marqués de Pílar.

Se nos ruega hagamos constar que todos los que deben asistir se tengan desde luego por citados.
La Prensa dispondrá de una tribuna.
La sesión, a la que concurre también representación de las 48 Comarcas provinciales de propaganda de España, tendrá por principal objeto determinar el concepto general de este importante Congreso, que se ha de celebrar en Madrid en Mayo del 14.

Las Secciones que lo deseen podrán reunirse terminada la sesión.

PAGOS DEL ESTADO
La Dirección general del Tesoro público y Ordenación general de pagos del Estado ha dispuesto que el día 1.º de Mayo próximo se abra el pago de la mensualidad corriente a las clases activas, pasivas, cetero y religiosas en clausura que perciben sus haberes y asignaciones en esta corte, en las provincias del Reino y Tesorería de la Dirección general de la Deuda y Clases pasivas.

Al propio tiempo, se pone en conocimiento de los respectivos Centros oficiales que la asignación del material se abonará sin previo aviso el día 6 del mismo.

Publicados ó no, no se devuelvan originales, los que envíen original sin contratar antes con la Empresa del periódico, se entiende que solicitan la inserción gratis.

Asociación de ganaderos

Con extraordinaria concurrencia, en la que han estado representados los ganaderos de todas las regiones de España, ha celebrado, bajo la presidencia del duque de Bailén, su junta anual la Asociación general de ganaderos.

El secretario de la misma, marqués de la Frontera, se dió lectura a la Memoria, en la que se reseñan los trabajos llevados a efecto por la Comisión permanente durante el año, cuya Memoria fué aprobada por aclamación, dando un voto de gracias a la presidencia y Comisión permanente por la importante labor realizada.

En efecto; el incremento que han tomado las diferentes secciones recientemente creadas en la Corporación sobre el fomento de las industrias derivadas de la leche, forrajes y vacunas, semillas forrajeras, maquinaria de todas clases, esquiladoras y la importancia de los servicios que en breve se implantarán sobre el comercio de lanas, y el establecimiento en el Matadero de Madrid de un Centro de contratación y venta de ganados en beneficio de los socios, fueron acogidos con verdadero entusiasmo por los concurrentes, que ven en la Corporación una entidad dispuesta a toda clase de sacrificios en beneficio de la clase.

La junta acordó por unanimidad una proposición para que se solicite de los Poderes públicos la concesión de la gran cruz del Mérito Agrícola para el secretario de la Corporación, marqués de la Frontera, como justo reconocimiento a su trabajo y entusiasmo por la riqueza del país, y otras varias de extraordinaria importancia, entre las que figuraban el Sr. Brivas Cuadrillero sobre los medios para fomentar los prados forrajeros; otra del mismo, y los Sres. Frigonal y Grajales haciendo atinadas observaciones sobre el fomento de las razas ovinas, y otra de los Sres. González Gayo, Triana y D. Vicente Moreno sobre la publicación de cartillas de vulgarización científica, y que por una Comisión técnica se haga un estudio concreto de las enfermedades que tantas víctimas ocasiona a la ganadería porcina, y aconseje los medios para prevenirlas.

El duque de Bailén dió cuenta de los trabajos de organización del Centro que empezará a funcionar en el Matadero de Madrid desde el 1.º de Mayo próximo, y de que se están practicando las oportunas gestiones para que la Asociación facilite las carnes necesarias a las fuerzas que constituyen la guarnición de Madrid, cuyos servicios se están ultimando en beneficio de los asociados, siendo autorizada la Comisión permanente para terminar estos asuntos.

Después de animada discusión entre los señores barón de Velasco, Graells, de Castro, Bautista y otros varios se levantó la sesión.

El Consejo de ministros se ha vuelto atrás de su acuerdo, abriendo el paso de los Dardanelos en vista de la nueva acción naval que Italia se propone emprender.

La bahía de Sollum.
LONDRES 25. 13.
Comunican del Cairo que el Gobierno ha adoptado medidas encaminadas a la administración de la bahía de Sollum, considerada por los turcos como propiedad de Egipto.

Por Salónica.
CONSTANTINOPLA 25. 13.
Se han tomado importantes acuerdos referentes a Salónica en previsión de un ataque por parte de los italianos contra la ciudad, así como contra el fuerte Karahorun.

Han sido instaladas muchas minas submarinas. Además, ha sido prohibido el paso de buques a menos de tres kilómetros de las fortificaciones.

Los pasos por tierra también han sido reglamentados. Las centinelas han recibido orden de disparar a los contraventores de estos mandatos.

Concentración de fuerzas.
ROMA 25. 14.
Aunque el Gobierno nada ha dicho sobre el particular, sábase que en Tobruk se está operando una concentración de tropas italianas, que pronto iniciará una acción energética en la frontera oriental de Tripolitania.

¿Habrá paz?
ROMA 25. 15. 10.
Se cree que Turquía accederá seguramente a las proposiciones de las potencias. La negativa primera del Gobierno de Constantinopla se hará hoy pública oficialmente y causará profunda sorpresa y contrariedad en la opinión.

Noticia oficial.
CONSTANTINOPLA 25.
Desmiente el ministerio de la Guerra la muerte del general Enver Bey, quien se halla restablecido ya de las heridas que recibió en uno de los últimos combates.

Sidi-Said, bombardeado.
TRÍPOLI 25.
La escuadra italiana ha bombardeado Sidi Said, destruyendo dicha ciudad.

Segundo Congreso internacional de ciencias administrativas
La Comisión organizadora se reunirá en esta corte en Asamblea el lunes 29 del actual, a las tres en punto de la tarde, en el salón de sesiones de la Real Academia de Jurisprudencia (Marqués de Cubas, 9), con todo el personal de las siete Secciones, que presiden los Sres. Santamaría de Paredes, Sánchez Román, Besada, Dato, La Cierva, general Aznar y almirante marqués de Pílar.

Se nos ruega hagamos constar que todos los que deben asistir se tengan desde luego por citados.
La Prensa dispondrá de una tribuna.
La sesión, a la que concurre también representación de las 48 Comarcas provinciales de propaganda de España, tendrá por principal objeto determinar el concepto general de este importante Congreso, que se ha de celebrar en Madrid en Mayo del 14.

Las Secciones que lo deseen podrán reunirse terminada la sesión.

PAGOS DEL ESTADO
La Dirección general del Tesoro público y Ordenación general de pagos del Estado ha dispuesto que el día 1.º de Mayo próximo se abra el pago de la mensualidad corriente a las clases activas, pasivas, cetero y religiosas en clausura que perciben sus haberes y asignaciones en esta corte, en las provincias del Reino y Tesorería de la Dirección general de la Deuda y Clases pasivas.

Al propio tiempo, se pone en conocimiento de los respectivos Centros oficiales que la asignación del material se abonará sin previo aviso el día 6 del mismo.

Publicados ó no, no se devuelvan originales, los que envíen original sin contratar antes con la Empresa del periódico, se entiende que solicitan la inserción gratis.

El mejor vino PINEDO

En la Escuela Superior de Administración Mercantil, de esta corte (antes de Comercio), Los Madrazos, núm. 15, podrán hacer la correspondiente matrícula, de diez a doce de la mañana, durante la primera quincena del mes de Mayo próximo; aquellos que deseen sufrir examen de ingreso ó de asignaturas de la carrera de Comercio en el mes de Junio siguiente.

En dicho Centro se obtienen los títulos de contador y de profesor mercantil.

EL MEJOR VINO PINEDO
Todas las personas de gusto tienen gran motivo de Ureña.

EL MEJOR POSTRE
MERMELADAS TREVIANO
La Real Academia de Medicina celebrará sesión pública mañana, a las seis y media de la tarde en punto.

DE ZARAGOZA
El Orfeón en el Pilar
POR TELÉGRAFO
(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

ZARAGOZA 25. 22.
A las diez de esta mañana se reunieron en el teatro Principal los elementos del Orfeón Catalán, saliendo poco después uniformados y precedidos del estandarte, y dirigiéndose al templo del Pilar por la plaza de la Constitución, el Coso, la calle de Alfonso XII y la plaza del Pilar.

El templo se hallaba totalmente invadido de fieles. Los orfeonistas entonaron una plegaria a la Virgen del Remi, de Millet, que fué cantada magistralmente. Luego cantaron el Ave María, de Saint-Saens, cuya ejecución resultó magnífica.

Después de oír misa y de adorar en su capilla a la Virgen del Pilar, pasaron a visitar las riquezas artísticas del foyero, recorriendo el templo, sacristía y demás dependencias.

Al salir, y en medio de la Gran Plaza, verificóse el acto de imponer a la severa la corbata regalada por el Centro Catalán de Zaragoza.

La corbata es de moaré rojo, con flecos de oro, y ha sido bordada y pintada por las señoras de Bernuete y Gabalde.

Se lee en ella la siguiente inscripción:
«El Centro Catalán de Zaragoza al Orfeón Catalán.—24 Abril 1912.»

Con el motivo, pronunciáronse discursos. Luego los orfeonistas, separadamente, recorrieron la población, visitando los monumentos.

Una Comisión, presidida por el Sr. Millet, se dirigió al Ayuntamiento, siendo recibida por el alcalde, Sr. Ballarín, y varios concejales, celebrándose en honor de los orfeonistas una recepción oficial.

El alcalde dióles la bienvenida en un discurso, pronunciando otro de gratitud el señor Millet.

Por la tarde, y en unión de la Orquesta Sinfónica de Madrid, llegada en el tren correo, dieron los orfeonistas el primer concierto de los organizados por la Filarmónica Zaragozana.

El campanile de Venecia
POR TELÉGRAFO
(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

VENECIA 25. 22.
Se ha verificado la inauguración del campanile de San Marcos, hallándose presentes, entre el elemento oficial, el duque de Génova y el ministro de Instrucción pública, quienes se alojan en el palacio ducal.

También han asistido 3.000 niños de las escuelas, con barretinas de los colores nacionales.

Los balcones de las casas particulares y de los edificios públicos lucían colgaduras. En la plaza de San Marcos se congregó un enorme gentío.

El cortejo oficial recorrió el Canal grande en góndola de gala, usando los remeros vestidos a la antigua usanza.

Al llegar el cortejo en nupcias sonó la Marcha real italiana. Los niños cantaron un himno.

El Patriarca-cardenal de Venecia, acompañado del Obispo auxiliar de la Diócesis y de otros Prelados y canónigos, bendijo el campanile con la fórmula recomendada por el Pontífice y música del maestro Perosi.

Las campanas donadas por el Papa sonaron en aquel momento, causando emoción general, constando las campanas de todas las iglesias de la ciudad.

Las naves surtas en el puerto dispararon 21 cañonazos. En los cuatro ángulos del campanile estaba izada la bandera nacional de la antigua Señoría de Venecia.

En la iglesia de San Marcos, el representante del Pontífice pronunció una homilía y leyó después una carta del Papa, en la que éste muestra su profunda alegría por el ejemplo que dan los venecianos juntando en uno solo sus amores a la Patria y a la Religión.

El síndico de la ciudad ha telegrafiado al Pontífice expresándole la gratitud de Venecia por su munificencia al donar las campanas y el profundo respeto del pueblo veneciano hacia él.

El Cardenal secretario de Estado, monseñor Merry del Val, asegura que el Pontífice se ha hallado presente en espíritu en el acto de la inauguración, haciendo votos porque el campanile atraiga sobre el pueblo de Venecia las bendiciones del cielo.

Con motivo de este suceso se ha inaugurado una Exposición histórica y artística con estampas antiguas, pinturas, etc. La plaza de San Marcos ha lucido una iluminación de 30.000 lámparas.

También han lucido espléndidas iluminaciones el campanile, las iglesias, el puerto del Gran Canal, etc.

VENEDRINES
POR TELÉGRAFO
(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)

PARÍS 25. 22.
El aviador Vedrines ha salido en su máquina a las cinco y cinco minutos de la tarde con dirección a Duay, donde llegó sin novedad antes de las siete horas que tenía calculada para su aterrizaje.

Cotizaciones de Bolsas

Table with columns: BOLSA DE MADRID, PRICE, DE MAY. Lists various financial instruments and their prices.

CAMBIO SOBRE PLAZAS EXTRANJERAS
PARÍS, 107,00; LONDRES, 27,02; BERLÍN, 132,75.

BOLSA DE BARCELONA
Interior fin de mes, 84,70; Amortizable 5 por 100, 101,70; Acciones ferrocarril Norte de España, 98,15; Idem Madrid & Zaragoza y Alicante, 97,25; Idem Orense & Vigo, 25,55.

BOLSA DE BILBAO
Interior 4 por 100, 85,25; Amortizable 4 por 100, 94,00; Obligaciones del Ayuntamiento, 96,50; Naviera Vascongada, 75,00; Altos Hornos, 289,00; Bodegas Bilbainas, 100,00; Minas Gala, 98,00.

BOLSA DE MADRID
Exterior español 4 por 100, 94,00; Renta francesa 3 por 100, 93,77; Acciones Riotinto, 1.989,00; Idem Banco Nacional de Méjico, 985,00; Idem Banco de Londres y Méjico, 552,00; Idem Banco Central Mejicano, 335,00; Idem Ferrocarril Norte de España, 404,00; Idem ferrocarril de Madrid & Zaragoza y Alicante, 456,00; Idem Crédito Industrial, 1.507,00; Idem Comp. Nat. de Egipto, París, 988,00.

BOLSA DE LONDRES
Exterior español 4 por 100, 92,75; Consolidado inglés 2 1/2 por 100, 73,12; Renta alemana 3 por 100, 79,50; Brasil 1889 4 por 100, 86,00; Idem 1895 5 por 100, 101,00; Uruguay 3 1/2 por 100, 75,25; Mejicano 1899 5 por 100, 99,75; Plata en barras onza Stand, 27,87; Cobre, 70,62.

BOLSA DE MEJICO
Acciones Banco Nacional de Méjico, 970,00; Idem Banco de Londres y Méjico, 220,00; Idem Banco Central Mejicano, 156,00; Idem Banco Oriental de Méjico, 188,00; Idem Desempeño español, 109,00; Idem Banco Mercantil Monterrey, 127,00; Idem Banco Mercantil Veracruz, 148,00.

BOLSA DE BUENOS AIRES
Acciones Banco de la Provincia, 197,00; Bonos hipotecarios Idem Id. 6 por 100, 96,50.

BOLSA DE VALPARAISO
Acciones Banco de Chile, 228,00; Idem Banco Español de Chile, 146,00.

MELILLA
(DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO)
Grupos cañonados. Artillería a Tumiat.

MELILLA 25. 22.
Siguen viéndose nutridos grupos de moros al otro lado del Kert y en el campamento de Bu Hermana. Los cañones emplazados en Textrás les hicieron algunos

